

Startschuss für Revitalisierung des Südbahnhotel Semmering

NEWS, IMMOBILIEN, TOURISMUS | Tobias Seifried | 18.07.2022

Der neue Eigentümer hat für das Grand Hotel große Pläne, durch welche die ganze Region einen Aufschwung erleben soll.



1 von 2 Bildern

Johanna Mikl-Leitner (rechts) posierte gemeinsam mit Ingrid Skovhus und Stefan Wollmann im Schwimmbad für ein Foto. © Südbahnhotel-Kultur

Am 15. Juli 1882 öffnete das "K. u. k. Südbahnhotel" am Semmering erstmals seine Pforten. Zum 140-jährigen Jubiläum fand am Sonntag ein "inszenierter Rundgang" durch das Grand Hotel im Beisein von Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner statt. Auf die Besucher:innen warteten musikalische, theatralische und poetische Stationen. Ingrid Skovhus, künstlerische Geschäftsführerin und Stefan Wollmann, kaufmännischer Geschäftsführer der Südbahnhotel Kultur GmbH, begrüßten gemeinsam mit dem Eigentümer Christian Zeller zahlreiche Gäste aus Kultur und Politik.

WERBUNG



Gute Ausgangssituation

"Wir erleben jetzt eine Zeitenwende, die durch geopolitische Krisen wie Pandemie und Klimawandel eingeleitet wurde. Man schätzt wieder Natur, Kultur, Erholung und Urlaub in der eigenen Heimatregion", sagte die Landeshauptfrau. „Die Ausgangssituation ist hier eine sehr gute, denken wir nur an die Semmeringbahn als UNESCO Weltkulturerbe, an die historischen Bauten, an die imposante Landschaft und die leichte Erreichbarkeit. Eine gute Ausgangslage zu haben ist zwar gut, schön und wichtig. Es braucht aber auch das Miteinander und die gemeinsame Kraftanstrengung von uns allen", meinte Mikl-Leitner, die auch betonte: "Die Bevölkerung, das Land Niederösterreich, die Verwaltung, der Tourismus, die Künstler:innen sowie die Investoren freuen sich, einen wesentlichen Beitrag zum Erfolg zu leisten. Alle haben sich das Ziel gesetzt, den Semmering aus dem Dornröschen-Schlaf zu holen bzw. dieser Region einen neuen Glanz zu verleihen." Die Feier aus Anlass des 140. Geburtstags des Südbahnhofes sei ein ganz großer Startschuss für die Revitalisierung der gesamten Region.

"Dieses Haus war über Jahrzehnte hinweg das Symbol für eine moderne, künstlerische und inspirierende Epoche. Das Hotel kann ganz viele Geschichten aus der Vergangenheit erzählen", sprach die Landeshauptfrau einen weiteren Aspekt an. "Das Haus wird jetzt von Eigentümer Christian Zeller vorbereitet, um neue Geschichten zu erzählen. Zu dieser Vorbereitung gehört auch viel Verantwortung. Das Land Niederösterreich wird dieses Vorhaben sehr gerne begleiten, bis das Südbahnhofes im neuen Glanz erstrahlt", so Mikl-Leitner.

Die Pläne des neuen Eigentümers

Zeller zeigte sich erfreut, dass so viele der Einladung gefolgt sind und sagte: "Dieses Haus hat mich vor etwa einem Jahr gefunden. Wir wollen es aus dem Dornröschenschlaf wecken." Mit dabei waren unter anderem Bo Skovhus und sein Sängerkollege Michael Schade mit Gattin, Elisabeth Gürtler, Marika Lichter, Christine Niedetzky, Philipp Hochmaier, Doris Rose und Evelyn Rille.

Seit dem Jahr 2000 wurde das Südbahnhotel immer wieder im Sommer mit Theaterproduktionen und Lesungen bespielt. Nun hat der neue Eigentümer neue Pläne: Zeller will das Südbahnhotel als Kulturort mit ganzjährigem Programmangebot etablieren. Geplant sind musikalische Veranstaltungen von Klassik bis Jazz und szenische Produktionen, schwerpunktmäßig am Wochenende und in verschiedenen Kooperationen. Bis 2025 soll das Hotel komplett saniert sein.

www.suedbahnhotel-semmering.at

Gerhard vor 2 Jahren

Der direkte Link zum Kulturprogramm: <https://www.suedbahnhotel-kultur.at/home>

Antwort schreiben

Kommentar schreiben

Autor:*

Kommentar:*

Sicherheitscode bestätigen:*

 

* Pflichtfelder.

ABSENDEN